

Vertou

Le Ciné Vaillant s'associe à la semaine du son



Le film « *Au-delà du regard, oser le désert* » sera projeté jeudi 24 janvier.

CREDIT PHOTO - DR

En partenariat avec l'association Au-delà du regard et en association avec l'Institut des Hauts-Thébaudières, le cinéma Le Vaillant présente, jeudi, dans le cadre de la semaine du son, le film de Luc Maréchaux, *Au-delà du regard, oser le désert*.

Ce film retrace l'expérience et l'émotion d'adolescents voyants, non-voyants, malvoyants qui ont « Oser le désert ». L'expérience du désert est enrichissante pour tous les participants, porteurs de handicap ou non. C'est une découverte de l'altérité et du dépassement de soi, une véritable métamorphose qui res-

te ancrée dans les mémoires.

Au cours d'une randonnée chamelière, ils ont expérimenté la vie d'équipage, la création de liens de solidarité et d'amitié, la prise de confiance.

La projection sera suivie d'un échange avec le public, avec des animateurs de l'Institut des Hauts-Thébaudières et des jeunes qui ont participé au voyage. Ils ont partagé leurs différences dans l'aventure.

Jeudi 24 janvier, à 20 h, Ciné Vaillant, 12, rue du Général-de-Gaulle, Vertou.